



新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

暑い日が続いています。皆さま体調はいかがですか？雨が少ないせいか、木々の緑はちょっぴり伸び悩んでいる感じがします。晴れる日が多いとプール遊びがたくさんできるでしょうね。子どもたちの歓声が聞こえてきそうです。

“つぼみのひろば”では海へのお散歩を計画いたしました。おにぎりをお持ちいただき、海辺で遊んだ後みんなでいただきますよう！どうぞご参加ください。

### 7月の予定

- ・ 1日、3日、7日、10日、14日、17日、21日、24日、28日、31日・・・新潟青陵大学1階・つぼみルーム
- ・ 14日(火)・・・海へのお散歩の日(終了後、現地解散)
  - 持ち物 おにぎり、飲み物、敷物、着替え、帽子、水着等
  - つぼみルームに集合 10:20出発
  - \* 雨天の場合は、つぼみルームで遊びます。

7月も体育実技室で遊びます。日程につきましては“つぼみのひろば”にてお伝えさせていただきます。どうぞ、お楽しみに！

### おしらせ

8月の6日、20日の“つぼみのひろば”は新潟青陵大学1階のつぼみルームで行います。幼稚園でのプール遊びは、新園舎引越しの為行うことが出来なくなりました。申し訳ございませんがご理解いただきますようよろしくお願い致します。

7月になりますと夏休みがやってきますね。“つぼみのひろば”では毎年小学生の兄弟の参加も良いですか？とご質問をいただきます。どうぞご兄弟の方、在園の方もご参加くださいね。みんなで一緒に楽しみましょう！

子育てワンポイントアドバイス 青陵幼稚園・加藤由美子園長より

「乳幼児期の子どもたちを育てる時の聴覚的静けさについて」

- ★ 自主性・自発性を育てるために、優しく小さな声で話しましょう。  
お母さんが大きな声でたくさん話をすると困ったことに、子どもの自主性、自発性が損なわれてしまうという可能性もあります。つまり、子どもが自分で考えて判断し行動する力が育ちにくいのです。  
お母さんの声が鳴り響いていると、子どもが自分で考えることができなくなってしまいます。にぎやかな場所では考えることは難しいですね。  
自分で考える力を育てるためには、静かな優しい声で必要な言葉だけを言うようにしましょう。